## Publications Nouvelles

Que dire de la Journée des malades, de l'abbé Perreyve, qui n'ait été déjà dit? Suivant la remarque du R. P. Pététot, dans l'introduction qu'il avait voulu faire pour le livre de l'abbé Perreyve: "Un livre fait spécialement pour les malades, les languissants, les infirmes, pour tous ceux que la souffrance cloue sur un lit, ou retient dans une chambre, est une excellente œuvre, toute selon le cœur de Notre-Seigneur Jésus-Christ, une œuvre vraiment sacerd tale." Il faut ajouter que M. l'abbé Perreyve, lui-même d'une santé faible, avait les qualités qu'il fallait pour faire un livre de ce genre; et il l'admirablement fait; dans son genre, ce livre est un chef-d'œuvre. Aussi a-t-il été on ne peut mieux accueilli du public chrétien, et il serait difficile de compter les malades auxquels il a apporté la paix et la consolation.

\* \*

La vie du grand Thaumaturge était jusqu'ici peu connue en France. Dans beaucoup de maisons religieuses, même de l'Ordre du Carmel, on honorait son nom, on savait que sainte Thérèse avait pour lui une dévotion particulière; mais on ignorait les particularités de son existence.

Cette vie féconde en precieux enseignements, remplie par un nombre incroyable de miracles éclatants, est racontée avec sincérité, avec foi par Mme. la comtesse D. de Beaurepaire de Louvagny. Les témoignages des Bollandistes, du Mévologe, des annales du Carmel ont été compulsés par l'auteur.

Dans une préface heureusement inspirée, la comtesse D. de Beaurepaire a fait de nombreuses citations empruntées à la rémarquable brochure du R. P. Albert de Saint-Sauveur, Provincial de la province de Paris, dont l'autorité et le talent sont bien connus.

L'ouvrage est à lire et à propager.

Il a été écrit dans le but de populariser la dévotion à saint Albert de Messine et de réveiller dans les âmes, avec cette dévotion, les sentiments de foi, de vertu et de devoir.

\*\*

Encore un volume qui ne peut avoir une actualité plus grande. Ce n'est plus le jeune homme seulement que l'on veut surmener dans les études : ca tend même à changer les rôles, à faire jouer à la femme celui de l'homme